

# RCEME



# GEMRC

## Cplc, Gregory Hudder

Après 10 ans de service dévoué dans les Forces Armées Canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Gregory Hudder va accrocher son béret et prendre sa retraite le 22 oct 2023.

Greg, s'est enrôlé en octobre 2013 à Ottawa à l'âge de 38 ans. Après avoir complété sa formation élémentaire à Saint-Jean-sur-Richelieu, il a été envoyé à l'école GEMRC à la BFC Borden pour compléter son PP1 mat tech en 2014. Sans surprise, Greg a terminé le cours en tant que meilleur candidat et a choisi une affectation au 2 Svc Bn, sur la BFC Petawawa pour terminer son PP 1.2. Complétant sa formation extrêmement rapidement, il a été nommé pour son PP2 en 2017 et a encore prouvé son excellence technique en terminant encore comme meilleur candidat. Il a été transféré au 2 CER où pour les 2 prochaines années il est retourné à ses sources dans les bois. Il a été transféré dans une position d'administrateur à la cellule d'entraînement du 2 SVC Bn en tant que commandant de son, où il a été responsable de former la prochaine génération de techniciens en matériels. Il a ensuite été affecté au Royal Canadian Dragoons, et à déployer avec eux sur l'OP REASSURANCE 21-01. Pendant son déploiement, le Cplc Hudder a inspecté un impressionnant 184 conteneurs de transport maritime et a reçu un jeton du commandant de la force opérationnelle et un jeton de reconnaissance de l'armée Lettone. Il a été ensuite promu au grade de Cplc. À la recherche de nouvelles opportunités il a soumis une application et a été choisi pour servir au sein du Régiment des opérations spéciales du Canada en tant que commandant de son technicien en matériaux en 2021. Il quitte le ROSC avec de nombreuses contributions au régiment, sa vision et sa pensée créative ont contribué à l'impressionnante création et modification d'équipements. Son professionnalisme, connaissances techniques, expertise et ses discussions fulminantes au point de vue pointu vont vivre pour toujours dans l'esprit de ses collègues et amis. La contribution de Greg au métier des techniciens en matériaux a été très importante son expérience et sa sagesse vont être manquées grandement par tous ses amis et les techniciens avec qui il a travaillé. De nous tous au régiment – on te remercie grandement de son service.



Le Cplc Hudder ne s'en va pas loin, Greg va devenir un membre civil du ministère de la Défense en tant que technicien en matériels civil ici au ROSC où il espère ne plus jamais refaire d'administration, et se concentrer sur le travail manuel.

Greg dîner de départ dans la dignité (DDD) sera au Blvd Pub, Bar et Grill à Petawawa, le 13 oct 2023 à midi. Pour les messages, anecdotes et questions, contacter l'adjudant Hatcher à [Greg.Hatcher@forces.gc.ca](mailto:Greg.Hatcher@forces.gc.ca).



# RCEME



# GEMRC

## MCpl Gregory Hudder

After 10 years of dedicated service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Electrical Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Gregory Hudder will hang up his beret and retire on 22 October 2023.

Greg, enlisted in October 2013 in Ottawa at nearly 38yrs of age. After completing basic training in Saint-Jean-sur-Richelieu, he was sent to the RCEME School in CFB Borden to complete DP1 Materials Trg in 2014. Not surprisingly, Greg finished as Top Candidate and chose a posting to 2 Svc Bn, Garrison Petawawa to complete his OJT package. Flying through his training, he went on his DP2 in 2017 and once again, proved he was top of his class by finishing first (again) on his course. He was posted to 2CER where he spent the next two years getting back to his roots - in the woods. In a humbling move for Greg, he was posted into an admin role as Mat Trg 2IC at 2 Svc Bn, where he was responsible for the next generation of up-and-coming Mat Techs. From there he was posted to the Royal Canadian Dragoons, deployed with them on OP REASSURANCE 21-01. While deployed, MCpl Hudder inspected an impressive 184 Sea Containers which earned him a Task Force Commander's Coin as well as the Latvian Recognition of Service Coin. He was then appointed the best rank in the Forces – to his current rank of MCpl. Looking for new opportunities, he submitted his NOI and was selected by the Canadian Special Operations Regiment as IC Materials Section in 2021. He leaves CSOR with numerous contributions to the Regiment as his vision and creative thinking has led to some amazing fabrications and equipment modifications. His professionalism, knowledge, expertise, and smoke break 'rants' will forever live in the minds of his colleagues and friends. Greg's contribution to the Mat Tech trade was significant and his experience and wisdom will be sorely missed by all technicians and friends. From all of us here at the Regiment – We thank you for your service!



MCpl Hudder is not going far at all, Greg will become a Public Servant as a Civilian Materials Technician here at CSOR where he is hopeful that his time doing administration is finally complete, and he can concentrate on working with his hands.

Greg's Departure with Dignity (DWD) will be held at The Blvd Pub, Bar and Grill in Petawawa on 13 Oct 2023 at 1200 noon. For all messages, anecdotes or inquiries, please contact WO Hatcher at [Greg.Hatcher@forces.gc.ca](mailto:Greg.Hatcher@forces.gc.ca) .

